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Protokoll der 47. Mitgliederversammlung 
 

Donnerstag, 11. November 2021, 19.00 bis 20.00 Uhr 
Rest. Jägerstübli, Allschwil 

 

_____________________________________________________________________________________ 
 
Teilnehmer: gemäss Präsenzliste 
______________________________________________________________________________________ 

 
Die Präsidentin, Frau Rahel Bänziger, eröffnet die Mitgliederversammlung und begrüsst alle Anwesenden und 
dankt für das Kommen. 
 
Traktanden: 
 
1. Protokollgenehmigung: Mitgliederversammlung vom 17.12.2020 
2. Jahresbericht der Präsidentin (Vereinsjahr 2020/2021) 
3. Jahresrechnung 2020 und Abnahme des Revisorenberichts 
4. Décharge-Erteilung an Vorstand, Kassier und Revisorinnen 
5. Budget 2021 
6. Festsetzen der Mitgliederbeiträge 2022 
7. Änderung der Statuten 
8. Wahl Tagespräsident 
9. Wahlen: Präsidium, Vorstand, Kassier, Revisorinnen 
10. Beschlussfassung über allfällige Anträge 
11. Verschiedenes 
 
://: Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt. 
 
 
1. Protokollgenehmigung: Mitgliederversammlung vom 17.12.2020 
 
Das Protokoll 2020 wurde auf www.schutzverband.ch veröffentlicht und liegt auf. 
 
://: Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und verdankt. 
 

 
2. Jahresbericht der Präsidentin (Vereinsjahr 2020/2021) 
 
Der Jahresbericht wurde zusammen mit der Einladung zur Jahresversammlung verschickt und liegt auf. 
 
://: Keine Bemerkungen oder Fragen. Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt. 
 
 
3. Jahresrechnung 2020 und Abnahme des Revisorenberichts 
 
Die Jahresrechnung wurde zusammen mit der Einladung zur Jahresversammlung verschickt und liegt 
zusammen mit dem Revisorenbericht auf. 
 
://: Keine Bemerkungen oder Fragen. Die Rechnung 2020 und der Revisorenbericht werden einstimmig 
genehmigt und verdankt. 
 
 
4. Décharge-Erteilung an Vorstand, Kassier und Revisorinnen 
 
Die Abstimmung wird mit Zustimmung der Versammlung zusammen abgehalten. 
 
Décharge-Erteilung an Vorstand, Kassier und Revisorinnen. 
://: Dem Vorstand, dem Kassier und den Revisorinnen werden einstimmig Décharge erteilt. 
 
Rahel Bänziger dankt dem Vorstand, Lucas Metzger und den Revisorinnen für ihre Arbeit. 
 
 
5. Budget 2021 
 
://: Keine Bemerkungen oder Fragen. Das Budget 2021 wird einstimmig genehmigt. 
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6. Festsetzen der Mitgliederbeiträge 2022 
 
Der Vorstand beantragt, die Mitgliederbeiträge für das Jahr 2022 nicht zu erhöhen. 
Einzelmitglieder CHF 30.00/Jahr, Familienmitglieder CHF 50.00/Jahr. 
 
://: Die Mitgliederbeiträge werden einstimmig auf dem Jahresstand belassen. 
 
 
7.  Änderung der Stauten 
 
Die vom Vorstand vorgeschlagenen Änderungen in den Statuten werden der Versammlung aufgezeigt und 
von der Präsidentin vorgelesen. 
 
://: Keine Bemerkungen oder Fragen. Die Statutenänderung wird einstimmig genehmigt. 
 
 
8. Wahl Tagespräsident 
 
Das Präsidium schlägt Ralph Büchelin als Tagespräsident vor. 
://: Der Tagespräsident wird einstimmig gewählt. 
 
 
9.  Wahlen: Präsidium, Vorstand, Kassier, Revisorinnen 
 
Die amtierende Präsidentin Rahel Bänziger tritt per sofort zurück. Sie stellt ihre zur Wahl stehende 
Nachfolgerin kurz vor. 
 
Wahlen 
 
Präsidentin:   Katrin Joos Reimer 

://: Katrin Joos Reimer wird mit 60 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen gewählt. 

 

Vizepräsident:  Renato Rossi 

://: Renato Rossi wird mit 60 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen gewählt. 

 

Kassier:  Lucas Metzger 

://: Lucas Metzger wird mit 61 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. 

 

Beisitzer:  Ralph Büchelin 

://: Ralph Büchelin wird mit 60 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen gewählt. 

 

Die Gemeindevertreter im Vorstand werden von den Gemeinden nominiert. 
 
 
Revisorinnen:  Corinne Vogelsanger, Viola Jackman 

://: Corinne Vogelsanger und Viola Jackman werden mit 60 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen gewählt. 
 
 
Herzlichen Dank an den Tagespräsident für die Durchführung der Wahlen. 
 
Renato Rossi bedankt sich im Namen des Schutzverbands und des Vorstands bei Rahel Bänziger für die 
geleistete Arbeit und verabschiedet sie. 
 
 
10. Beschlussfassung über allfällige Anträge 
 
Folgende Anträge wurden fristgerecht eingereicht: 

1. Die heute oft benutzte Abflugroute über das Gebiet des Neubads und über die Anflugschneise 
südwärts kann nicht akzeptiert werden. Die Abflugrouten sind alle nordwärts zu verlegen, wo sie 
waren vor der Verschiebung durch die RNAV-Abflugrouten. 

2. Die Anzahl Fluggäste auf dem EAP, Flüge und das Frachtaufkommen ist baldmöglichst zu begrenzen. 

3. Bisher war der Flugplatz ein Regionalflugplatz. Wer hat die Einführung der Transkontinentalflüge mit 
den grösseren und schwereren Maschinen bewilligt? 
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4. Was kann rechtlich gegen einen weiteren Ausbau des EAP und eines Bahnanschlusses unternommen 
werden? 

 
Zu Antrag 1: 
Dieser Antrag muss an den EAP gestellt werden. Der Schutzverband ist diesbezüglich im Gespräch mit dem 
EAP. Entscheidungsgremium ist die DGAC. 
Rahel Bänziger hat im Landrat bereits 2 Vorstösse eingereicht. 
 
Zu Antrag 2: 
Die Höchstzahl der Flugbewegungen ist im SIL-Objektblatt zum EuroAirport bzw. im LBK definiert: 123’004 
gewerbliche und 24’002 private Flugbewegungen pro Jahr. 
 
Zu Antrag 3: 
Der Bundesrat bezeichnet den EuroAirport seit mindestens 2004 als 3. Landesflughafen. Die Destinationen 
werden vom EuroAirport auf Antrag der Fluggesellschaften festgelegt. Die Genehmigung von Flugzeugtypen 
obliegt der DGAC. 
 
Zu Antrag 4: 
Rechtlich gar nichts. Überzeugungsarbeit auf politischer Ebene! 
 
://: Die Versammlung genehmigt durch Akklamation die Antworten. 
Der Antragsteller jedoch ist anwesend und unzufrieden. 
  
 
11.  Verschiedenes 
 
Frage aus dem Publikum: mit den neuen Statuten wurde ein Co-Präsidium eingeführt, aber keines gewählt. 
Wieso? 
 
Antwort von Rahel Bänziger: bei der Statutenrevision wurden für eventuelle, zukünftige Co-Präsidien die 
Grundlagen gelegt. 
 
 
 
Die Protokollführerin: 

 
 
Kalinka Marchesi, 2. Dezember 2021 


